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会　長　大 橋　良 史

鯖江ロータリークラブ会長方針 2022-23年度  国際ロータリーテーマ 2022-23年度  第2650地区スローガン
『わくわくと感動と
　思いやりの心で
　　　奉仕しよう』
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出席率 67％
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まなべの館

点鐘：12:35

卓話

奉仕の理想

佐野　直美
　　　　会員

移動例会「みんながまる展」

会場：まなべの館
ホームヒーリング、カシオペア三国　セラピスト

「実践的コミュニケーション心理学
　　　　　　～PCMのご紹介～」

警察OB（薬物、鑑識）　保護司

土岐　祐一 　様

大橋　良史　会長
　ＷＢＣで、日本
が世界一になりま
した。侍ジャパン
すごかったですね。

　何よりその活躍した中に二人も福井県
出身がいるという事、吉田正尚選手と中
村悠平選手、本当に誇らしいですね。決
勝は、「みんながまる展」の設営でほと
んど見られなかったですが、携帯で時折
チェックしていました。優勝という結果
も素晴らしいですが、試合前に一礼して

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

練習を開始し、試合後もファンと対戦相手への礼も
きちんとする日本選手や、日本のファンが大谷選手
の打ったホームランボールを、みんなに回して嬉し
いを共有する等、海外メディアからも素晴らしいと
絶賛され、とても嬉しくなりました。
　さて、昨日から「みんながまる展」が開催するこ
とが出来ました。今回も、搬入展示の準備から会期
中の受付、その後の撤収と会員の皆さんに大変お世
話になります。
　この作品展は、障がいや難病、不登校やこころの
病などハンディを抱える人たちの生きざまを見てい
ただきたいと、昨年初めて開催したのはご存じの通
りですが、今回も個人や団体の方にお声がけさせて
いただき、実行委員会さんにも多大なご協力をいた
だき、個人１９５点、団体２４１点、合計４３６点
もの作品を展示することが出来ました。
　改めて昨年企画し開催したこの「みんがまる展」
は、障がいのある人たちの表現活動をサポートでき
る。そして、その方の生きがいを発信できる場を提
供することが出来る素晴らしい事業だと思います。
次年度はできるかどうかわかりませんが、2回実施
した実績がありますので、そんなにお金や労力をか
けずできるはずです。実行委員会を一般の方にも更
に広めれば継続出来る事業だなと思います。
　それはまた考えるとして、本日はその作者の生き
ざまを感じていただき、出来るだけ多くの作者・作
品に、感想を書く用紙がありますので、たくさん書
いていただきたいと思います。作者は、自分の作品
をどう見られているのかとても気になると思います
し、励みにもなり、今後の活動に繋がりますので、
よろしくお願いします。
　会長の時間は以上です。

ロータリーソング

卓話

テーマ

会　長　の　時　間

幹　事　報　告
野呂　和夫　幹事
①来週３月３１日（金）は、
定款第８条１節による休会で
す。お間違えの無いようによ
ろしくお願いします。

②その次の週の４月７日（金）の例会終了後は、４
月の理事会が開催されます。関係各位は、ご予定の
ほどをよろしくお願いします。
③そして、その２日後の４月９日（日）は地区大会
です。後日、ご旅程表などを皆さま向けにメールま
たはファックスにてお届けする予定です。鯖江商工
会議所を９：３０にバスで出発の予定をしてます。
　また、その日は福井県議会議員選挙の投票日でも
ありますので、それまでに期日前投票を済ませて出
かけましょう！

鈴木　るみ子　様

「薬物乱用防止」

今年度米山奨学生のカウンセ
リングに関する感謝状授与
　岩尾顕治　国際奉仕委員長
　ただいまご丁寧に感謝状を
いただきました。チ君にお世辞

だと思いますが、「私がカウンセラーで良かったです」と
書いてもらえて、本当に良かったなと思っています。また
来年も奨学生が来るということでよろしくお願いします。

大橋良史　会長
　来年のカウンセラー委嘱状が届いております。先週
言いましたが「モン・ゲン君」です。
　私がカウンセラーを務めさせていただきますので、よ
ろしくお願いします。
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にこにこＢＯＸ報告

小計 ￥　　45,000　　
累計 ￥ １,438,000

梅田　吉臣　会員
幸道　森市　会員
清水　康弘　会員
吉田　俊博　会員

佐野　直美　会員
浅野　秀代　会員
岡本　圭子　会員
木村　　明　会員

まる展素晴らしいです　作品見たら感想を書いて封筒に入れてください

久しぶりの例会場です

まる展実行委員会の皆様ご苦労様でした

栗山ジャパン優勝おめでとう。元気もらいました感激です。まる展昨日見させていただきました。

みんながまる展大盛況で嬉しいですね。西山の桜も先春爛漫の中、皆様に今週もお会いでき嬉しいです

みんながまる展素敵な作品たちに感動します。桜も咲き始めてうきうきですね

素敵な作品展になりました。皆様ご協力ありがとうございました。

移動例会につき

大橋　良史　会員

野呂　和夫　会員
岩尾　顕治　会員
齋藤 多久馬   会員
瀧谷 えみ子   会員
野中　敏昭　会員
田村　康夫　会員
大島　恒彦　会員
園　　幸雄　会員

みんながまる展にご協力いただきありがとうございます。成功を祈念して

みんながまる展へのご協力ありがとうございます

第二回経営塾への参加よろしくお願いします

みんながまる展お世話様です

まる展のご協力ありがとうございます

まる展ご協力ありがとうございます

まる展の成功を祈って

久しぶりに例会に出席しました。ごめんなさい

良い企画をありがとう

移動例会「みんながまる展」 会場：まなべの館

　ＷＢＣ日本優勝おめでとう！

これも感動です

　

委　員　会　報　告
岩尾　顕治　クラブ奉仕委員長
　メールとファックスでご案内差し上げましたが、
再来週の水曜日４月5日、第2回経営塾を開催い
たします。一部会員様から是非やってほしいという
お願いもございましたので。テーマはどうしようか

と迷いましたが、案内に書いたようなテーマにさせていただきました。
　是非とも皆様の参加をよろしくお願いいたします。

野中　敏昭　社会奉仕委員長
　「みんながまる展」が皆様のご協力で進んでおり
ます。会長からも言っておりました、展示物の横に手
紙を入れるところがありますので、入っていないと
ころへ特に書いてあげてほしいと思います。次に作

る時の励みになりますし、何もコメントがないと、ガッカリすると思いますの
で、「これからも頑張って」とか、「〇〇を感じました」など、何でも書いてい
ただければいいかなと思いますので、よろしくお願いします。


